



8 Pièces

300 m²

Réf. MZILOAP183

15 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, à 5 minutes en voiture du Vieux Village de Mougins et dans un domaine fermé, cette belle villa contemporaine de 300m² décorée avec goût vous propose ses 5 chambres (plus 1 chambre d'enfants attenante) et 5 salles de bain en suite, une belle salle de jeux avec billard pour vos moments de partage entre amis ainsi qu'un espace SPA avec hammam et table de massage pour des moments de détente et relaxation. Piscine chauffée de 10m x 3,5m, table de ping pong, BBQ.

Located in a residential area, within a gated domain and only 5 minutes driving to the Old Village of Mougins, this nice tastefully designed contemporary villa of 300sqm offers 5 double bedrooms (and one additional bedroom for children) and 5 ensuite bathrooms, one large area with sofas and billard table for funny moments with friends and a SPA area with a hammam and massage table for relaxing moments. Heated pool of 10sqm x 3,5smq, ping pong table and BBQ.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

